

Ausstellung zum 30. Geburtstag

Seit nunmehr 30 Jahren gibt es die Steinbildhauerei in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294. Und seither wird sie von Stefan Saxen (Foto) geleitet, der nach einer Lehre zum Steinmetz noch Bildhauerei studierte. Anlässlich des runden Geburtstages wird es eine Sonderausstellung geben, die am Sonnabend, 23. März, um 19 Uhr eröffnet wird. Gezeigt werden Skulpturen, die Kursteilnehmer im vergangenen Jahr in den Kursen von Stefan Saxen erarbeitet haben. Außerdem zeigt die Bildhauerwerkstatt, in der Annegret Kon, Sabine Emmerich und Markus Keuler Zeichnen, Modellieren, Papierskulptur und Holzbildhauerei anbieten, ihre Ergebnisse der letzten Saison. Bis zum 19. April wird die Ausstellung wochentags von 9 bis 12 sowie von 14 bis 18 Uhr zu sehen sein (freitags nur bis 12 Uhr).

TEXT: THH/FOTO: WESTEND

